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Etaient présents : Valérie, Kasha, Rossella, Cédric 
 
 
Ce qui a été fait à au cours de la réunion : 

• Nous avons tenté de relancer la machine. Principalement, nous avons organisé les 
préparatifs pour l’AG de la semaine prochaine (jeudi 5 octobre, 18h30, salle 11). 

• Un nouveau concours solucom est en route. Avant de commencer à constituer un 
dossier, il faut s’informer sur les modalités du concours. On a le temps de toute façon. 

• Nous allons attendre un peu avant de demander des subventions au BDE. De toute 
façon, les demandes ont lieu en octobre/novembre, et normalement il n’y aurait pas de 
problèmes pour avoirs quelques sous. 

• Les 2 centraliens ayant participés aux premiers échanges seront recontactés : si ils 
souhaitent effectuer le voyage retour, nous recontactons les anglais. Sinon, nous 
recontactons les anglais pour savoir si ils sont prêts à accueillir un autre centralien 
(que nous n’aurons aucun mal à trouver il me semble…).  

• Suite au CA du 22 juin, l’administration nous a pris toutes nos plaquettes sans nous les 
rendre par la suite ; elle n’a même pas parlé du projet de subvention, ni même 
distribuée ces plaquettes. Ça me met un peu en boule : on fait une demande de 
subvention, on ne l’obtient pas : OK. Mais si cette demande nous bouffe la quasi-
intégralité de nos dépenses de l’an dernier, il y a comme un gros problème… Je suis à 
la recherche de ces documents, et j’ai déjà fait 3 bureaux. Je vous tiens au courant ! 

 
 
A faire pour la semaine prochaine : 

• Rossella s’occupe d’envoyer un mail pour annoncer l’AG. Faire bref, car en général on 
ne lit que les 2ière lignes. 

• Valérie doit imprimer que quinzaine d’affiche annonçant l’AG et les placer aux 
endroits stratégiques de l’école. 

• Les filles s’arrangent pour fair 2 ou 3 gâteaux, Cédric gère les boissons. 
• Cédric doit voir avec son coloc pour le câble pour le vidéo-projecteur. 
• Cédric doit envoyer le ppt de présentation de la chambre de commerce, ainsi que la 

photo des anglais à Rossella : elle s’occupe ensuite d’en faire un beau pour l’AG. 
• Cédric doit se renseigner sur le nouveau dossier solucom. 
• Cédric doit recontacter les 2 centraliens des premiers échanges. 
• Cédric doit retrouver les plaquettes. 

 
 


